



# Pide sanciones a funcionarios del sexenio pasado

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados aseguró que el actual gobierno no ha impuesto amonestaciones ni sanciones en contra de funcionarios del sexenio anterior con observaciones de entes de fiscalización y evaluación, pese a la evidente corrupción. El diputado Ernesto Sánchez Rodríguez sostuvo que hay diversas áreas de la administración que han tenido importantes indicios de irregularidades, malversaciones y desvíos en procesos administrativos. Hizo énfasis en los resultados de la Primera Evaluación de la Gestión Gubernamental, de la Secretaría Anticorrupción, la cual, de manera paradójica, también sale mal calificada.